認知症ケア向上連絡会合同運動会

本日は、4年ぶりの開催となりました認知症ケア向上連絡会合同運動会にあたり、 多くの皆さまに参加いただきありがとうございます。各事業所の職員さんには、いろ いろとご協力いただき、感謝申し上げます。

この運動会は、町内の6つの事業所が合同で開催するという、他には余り例のない 取組です。

運動は、からだを健康にするだけではありません。こころも健康にします。そして 認知症の予防や進行を防ぐ効果があると聞いています。

特に運動会は、運動で競技するだけではなく、交流を深めることもできます。

また、町では今年度から「認知症になっても暮らしやすいまちをみんなで創っていこう」と、認知症啓発のシンボルカラーである、オレンジ色の花を育て、咲かせる「オレンジガーデニングプロジェクト」に取り組んでいるところです。認知症啓発の更なる、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

この運動会が初期の目的を達成され、成功裡に終わりますよう、そして、今日が良い思い出になりますとともに、お怪我のないことをお願いいたしまして、開会及びお祝いのあいさつとさせていただきます。

令和 5 年 9 月 20 日 北栄町長 手嶋俊樹